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◆点　　鐘　　12：30

◆国 歌　　君が代

◆Ｒ Ｓ　　奉仕の理想

会長の時間	 会長　梶原　和朗

　皆さん、こんにちは。
　本年度10回目の会長の時間です。

　本日の卓話は佐藤さんの新入会員卓話となって
います。佐藤さんよろしくお願いします。

　みなさん大雪は大丈夫だったでしょうか。
　久しぶりに別府市内が凍結し、公共交通機関は
完全にマヒしてしまい、あちらこちらで車が走行
不能になる大変な２日間でした。
　ライフラインである水が凍結したと何件か連絡
があり復旧作業にバタバタしていました。

　先週行われた会長幹事会の中で２点お知らせが
あります。
　まず、来週15日に行われる４RC合同例会です
が、当日駐車場の関係でなるべく乗り合わせでお
願いしますと連絡がありました。場所は両築別邸
となっています。
　２点目が地区大会の締め切りが今月の20日まで

となっています。本日回覧が回ってるとは思いま
すがよろしくお願いします。
　何度もお伝えしていますが、当日の宿泊は八代
となっています。宿、懇親会と、事前に予約を取
りたいと思うので出席可能な方は早めの返答をよ
ろしくお願いします。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　中尾、山本、梅津
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、平野（英）　
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◆出席報告　　　　　　　　　　　平野　教康
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国際ロータリー会長　ジェニファー・E・ジョーンズ	（国籍・カナダ）
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例会日　火曜日　12時 30 分
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　会長の時間は以上といたします。
　ありがとうございました。

幹 事 報 告	 平野　教康

―平和構築と紛争予防月間―
１．本日の卓話

「新会員卓話」佐藤 愛子 会員

２．ロータリー適用相場変更のお知らせ
2023 年２月１日よりロータリーのすべての
振り込みに対する適用相場が、下記の通り変
更となりましたのでお知らせ致します。 
１ドル 130 円 （現行 132円）

３．RI2720地区2023-2024年度会長エレクト研修
セミナー（PETS）のご案内
日　時　令和５年３月11日（土）13：00～
　　　　３月12日（日）12：10閉会
場　所　マリエールオークパイン日田／昭和

学園高等学校
登録料　不要　※懇親会8,000円
出席義務者　次年度ガバナー補佐、会長エレクト

４．RI2720地区2022-2023年度地区新会員オリエ
ンテーション開催のご案内
日　時　令和５年２月24日（金）14：00～15：30
場　所　Zoom（オンライン開催）
出席義務者　入会５年未満の会員、クラブ会長、

幹事、クラブ内研修担当者、希望者
※本日、出・欠席の回覧を回しています。

５．「第10回臨時理事・役員会報告」（令和５年１
月23日（月）持ち回り）

審議事項
１） 「別府市内４ＲＣ合同例会」開催の件。※

承認
日　時：令和５年２月15日（水）12：30～ 
場　所：両築別邸
会　費：2,750円（税込み）
卓　話：膳所和彦ガバナーエレクト
　　　　「コロナ禍でのロータリー活動など」

ホスト：別府北ロータリークラブ
※２/21日の例会を変更して開催いたします。

２） 2022-2023年度後期納入金の件。※承認
３） 森　宗明会員・西馬良和会員退会の為、理

事選任の件。※承認
クラブ管理運営委員長／理事（高良真理会員）
奉仕プロジェクト委員長／理事（佐藤愛子会員）

確認事項
１月・２月例会等の予定の確認。

　１月／職業奉仕月間
 ３日 例会はありません。
 10日 「新年会」18：00～　
 17日 「通常例会」12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
 24日 「会員卓話」
  河村貴雄会員　12：30～
  於：インターコンチネンタルホテル
  ※積雪の為、臨時休会
 31日 例会はありません。
　２月／平和と紛争予防／紛争解決月間
 ２月７日  「新会員卓話」
  佐藤愛子会員　12：30～
  於：インターコンチネンタル
 14日 例会はありません。
 21日（火） 
 15日（水） 「別府市内４ＲＣ合同例会」
  12：30～　於：両築別邸
 28日（火） 例会はありません。

６．本日、例会終了後～「第７回定例理事・役員
会」を開催いたします。

７．お祝い（次回、合同例会の為、本日２回分お
祝いいたします）
会員誕生日　高良真理会員（３月６日）

※ご自宅に観葉植物が届きます。
配偶者誕生日　平野なるみさん（２月15日）
皆　　　勤　中尾　誠会員（２月12日＝15年）

８．例会変更のお知らせ
大分臨海ＲＣ　２月20日（月）の例会は、定款第

７条第１節に基づき休会
大分1985ＲＣ　２月20日（月）の例会は、時間・場
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所変更のため　同日12：00～12：40
トキハ会館４FにてＭＵ受付

大分ＲＣ　２月21日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

日出ＲＣ　２月21日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

湯布院ＲＣ　２月21日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

中津中央ＲＣ　２月21日（火）の例会は、定款第
７条第１節に基づき休会

大分中央ＲＣ　２月21日（火）の例会は、時間・
場所変更のため　同日12：00～
12：40ホテル日航大分オアシスタ
ワーにてＭＵ受付

大分城西ＲＣ　２月22日（水）の例会は、時間・
場所変更のため　同日12：00～
12：40ホテル日航大分オアシスタ
ワーにてＭＵ受付

大分南ＲＣ　２月24日（金）の例会は定款第７
条第１節に基づき休会

９．次回例会の予定（２月15日）
「別府市内４ＲＣ合同例会」
　　２月21日（火）の例会を変更し、２月15
日（水）12：30～
　　別府北ＲＣホストにより両築別邸に於い
て開催致します。

10．本日の回覧
① 杵築ＲＣ週報
② 自衛隊協力会より「扇山」「おやばと」
③ 「別府市内４ＲＣ合同例会（２/15）」出・

欠席
④ 「2022-2023年度　地区大会」出・欠席
⑤ 「新会員オリエンテーション」希望参加

11．本日の配布
① ロータリーの友２月号
② 抜粋のつづり

スマイルボックス	 担当　佐藤　豊和

梶原会長○
　前回は、会長の時間を作ってなく、今回は原
稿を持って来るのを忘れてしまいました。
　次回こそは、忘れないと誓いスマイル。
佐藤○ （愛）会員
　本日の卓話が私とは知らず、何も考えていま
せんんでしたので、つたないご挨拶になるかも
しれませんが、よろしくお願い致します。
　来週金曜日（3/17）に東京で行われる業界イ
ベントで、弊社の取り組み事例を発表させてい
ただきます。地方の小さな会社を全国の方が注
目して下さる事に感謝してスマイル致します。
平野○ （教）会員
　佐藤愛子様、今日は宜しくお願いします。
　たのしみだなあ～～～！
佐々木会員○
　久しぶりの例会、楽しみにしております。佐
藤さんの卓話を楽しみにしています。
　例会ができる事に感謝してスマイル。
衛藤会員○
　霧の中から現れた衛藤秀子、皆様、お久しぶ
りです。
　久しぶりに皆様にお会いして、死にかかった
私が元気になりました。
　今日の愛子様の卓話楽しみにしています。
河村会員○
　佐藤さん、卓話楽しみです。リラックスして
楽しんで下さい。
木村会員○
　ご無沙汰しています。久しぶりの例会です。
　私事ですが、このたび日舞の名取になりまし
た。花柳嘉艶将です。80歳に近い私ですが、新
たな挑戦です。
亀井会員○
　皆様お元気ですか!?　今月は平和と紛争予防
／紛争解決月間です。ロータリーでは、めずら
しいテーマです。
　本日の卓話、佐藤会員よろしくお願いします。
竹下会員○
　皆様お疲れ様です。
　先日、足を痛めてお休みしていたボクシング
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に９ヶ月ぶりに行ってきました。ミット打ちは
ストレス発散になりました。運動はやっぱり良
いですね。
　佐藤さん、卓話楽しみにしています。
中畑会員○
　本日の卓話、佐藤愛子さん、楽しみにしてい
ます。
　この忙しい時期、２月・３月、早く過ぎてほ
しいですね。
　春よこい　スマイル。
佐藤○ （豊）会員
　暦の上では春になりましたが、まだまだ寒い
日が続きますので、皆様お身体には気を付けて
ください。

卓　　話	

「新会員卓話」
佐藤	愛子	会員

　この度、別府中央ロータリーに入会させていた
だきました㈱クリエイツの佐藤愛子と申します。
　私がクリエイツに入社したのは22年前、当時は
事務員のパートとして採用していただいていまし
た。クリエイツは印刷業ですが、私は一切この業
界について素人でしたので、あらゆる業務が新鮮
でした。
　電話応対では、最初は当然のことながら、「○
○さんをお願いします」と取り次ぎばかりで、そ
れが悔しかったし、ちょっとした急ぎの作業をオ
ペレーターや工場に割り込みで入れてもらうのに
気を遣ったり、見積もりは社長しか出来なかった
ので、お客様にすぐにお見積もりをお出しする事
が出来ず頭を下げてばかり。だから、とにかく見
様見真似で仕事を覚えていきました。
　なぜそんなにがむしゃらに出来たのか、それは
クリエイツという会社が私にとっては初めて「自
分で考えて仕事をする」会社だったからだと思い
ます。それまでの経歴は、高校・大学の選択も初
めて勤めた会社も何となく決めたもので、特に思
いがありませんでした。その後も、両親から地元
に戻れと言われ戻り、両親が世話してくれた会社

に事務員が辞めるからと入社しましたが、結局事
務員の席は空かず、工場の流れ作業を１年半続け
ていました。また両親がそれはダメだと世話をし
てくれ役場の臨時採用を受け任期４年を勤めまし
た。どれも自分の意思が無く言われた通りにやっ
ていましたが、当時の私には、それが普通のこと
でした。
　クリエイツに入社したきっかけは、当時クリエ
イツに勤めていた友人が「事務員を探してるから
来ない？」と声を掛けてもらったからでしたが、
入社してすぐに面白い会社だと思いました。でも、
本当に仕事を面白くするのは自分自身だというの
も、この会社で20年以上勤める中で学びました。
　私は業界の全国組合団体に18年ほど所属してい
て、毎月の県支部の例会や全国総会、協議会など
に出席し他社との交流をしながら会社の繁栄と自
身の研鑽を目的に活動しています。来週は東京で
自社の事業の事例発表をさせていただく機会があ
り、10月には全国協議会九州大会を開催予定で、
その大会の運営委員長を務めさせて頂くなど、ま
だまだ未熟な自分には荷が重いですが、ハードル
が高くても与えられた機会は逃げずに挑戦したい
と思っています。
　この度ロータリーに入会した事で、さらに沢山
の経験をさせていただくと思います。それを社業
に活かし、社会貢献していけるよう頑張りますの
で、皆様のご指導をお願い申し上げます。
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